

Herrn
Gottfried Schneider
Vorsitzender des Kreistages
Landratsamt
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

29.08.2017

29.08.2017

Anfrage für die Sitzung des Kreistages am 11. September 2017

Auftragsvergabe der Mittagsverpflegung der Mensen der Kreisschulen an einen Cateringservice.

Sehr geehrter Herr Schneider,

der Landrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist es richtig, dass das Landratsamt Auftraggeber für den Cateringservice ist und verantwortlich für die Auftragsvergabe ist?
2. Ist es richtig, dass an der Eugen-Bachmann-Schule die Verpflegung an einen billigeren Caterer vergeben wurde?
3. Wenn ja, um welchen Caterer handelt es sich dabei?
4. Ist es richtig, dass mit der Vergabe an den neuen Caterer die Arbeitsbedingungen für die in der Mensa beschäftigten Mitarbeiter sich verschlechtert haben, indem diese nicht mehr über ein komplettes Jahr beschäftigt sind, sondern das Arbeitsverhältnis in der Ferienzeit regelmäßig unterbrochen wird?
5. An welchen im Kreis befindlichen Schulen trifft man dieselben oder ähnliche Arbeitsbedingungen an und seit wann wurde die prekäre Beschäftigung über den Caterer eingeführt?

Mit freundlichen Grüßen



Bruno Schwarz

Fraktionsvorsitzender

Kapellenweg 5
64646 Heppenheim Ober-Laudenbach
T: 06252 126983
F: 06252 126985
M: 0172 9809003 M: 062527929009